

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel



XÓCHITL: VIDA, LIBERTAD, VERDAD, JUSTICIA, CONSTITUCIÓN, PAZ, SEGURIDAD, INSTITUCIONES, CONTRAPESOS; TERMINA CON “ABRAZOS Y NO BALAZOS”, COMBATE A VIOLENCIA Y DELINCUENCIA, PENSIÓN A LOS 60 AÑOS, CONCILIACIÓN Y RECONSTRUCCIÓN DEL PAÍS, MEDICINAS, SALUD...

Cuando el umbral de la candidatura presidencial para la entonces senadora se vislumbraba, el dirigente nacional del PAN, Marko Antonio Cortés Mendoza, declaró que no tiene cola que le pisen. No le encontraron nada, más que su empresa, en regla, al corriente del pago de impuestos.

En un principio, ella, anhelaba la candidatura del PAN y del bloque opositor, al gobierno en CDMX, como buscó su hoy, Jefa de Oficina, la también senadora, Kenia López Rabadán.

Finalmente, la senadora hidalguense, en las negociaciones, diálogos y acuerdos político, resultó candidata del PAN-PRI-PRD y de más de un millón de ciudadanos que la designaron candidata presidencial y postulación para el gobierno capitalino, Santiago Taboada Cortina.

Diez largos meses en los que logró permear su proyecto en el país, cuyos 98.3 millones de votantes, en proceso electoral inédito, elegirán el próximo domingo, Presidenta de la República.

Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz, una de las contendientes.

Entrona, Xingona, -como se define-, combativa, valiente –“no le tengo miedo al Presidente”, dijo en su precampaña-, características con las que subía a tribuna en el Senado, para denunciar asunto de la casa gris, de uno de los hijos del mandatario, José Ramón López Beltrán, en Houston, Texas.

Desde un principio, con ella en la disputa presidencial, se perfiló que su discurso político, incendiario, estremecería a la clase política del oficialismo, de Andrés Manuel López Obrador, para abajo.



Ese escandaloso caso, entorno del titular del Poder Ejecutivo, de inmediato, la colocó en el ojo de sus contrarios en Morena.

Con ella, tienen precaución o cuidado, en lo que dicen en declaraciones o tribuna, sus adversarios de Morena-PT-Verde.

¡Vamos, pues!, la política hidalguense, tiene temple para encararlos.

Sus propuestas, son la antítesis del poder en turno; de ganar Xóchitl Gálvez la Presidencia, en su gobierno, se acabaron los abrazos, no balazos y políticas públicas para el combate a violencia y delincuencia.

Pensión a nuestros adultos mayores, 60 años, seguridad pública, el retorno de las Fuerzas Armadas a los cuarteles, medicinas en las clínicas y hospitales, beca universal para todos los estudiantes, en escuelas privadas o públicos, desde el kínder hasta educación media superior.

Ayuda las madres solteras, estancias infantiles, el retorno de esa gran institución que se creó con Vicente Fox, la cual, nos consta, atendía a todos los sectores de la población, ¡con medicinas, incluso! Y atención de cirugías en hospitales del sector salud, si se requería: el Seguro Popular.

Prótesis dentales, aparatos auditivos y si no hubiere medicinas en un hospital del sector salud o en una de las clínicas, la receta, se surte en una farmacia particular, con cargo al gobierno.

Combate a violencia familiar, en especial, proteger a la mujer de maltrato de parte del marido u otro integrante de la familia.

Escuelas de tiempo completo, con alimentos, para mejorar los niveles de educación en este país, en declive, por la desatención del gobierno saliente de Andrés Manuel López Obrador y por el impacto que la pandemia Covid, pegó en el sector educación.

Apoyo al sector que el régimen lopezobradorista, despreció antes, durante y después de la pandemia china: pequeñas y medianas empresas, a los emprendedores y creativos de este país. Computadoras en las escuelas y tabletas para los estudiantes. Tarjeta de apoyo económico a las mujeres.

Reconciliación del país, los sectores, empresarios con el gobierno y viceversa; diálogo, acuerdos, con partidos políticos con registro y organizaciones emergentes que buscan registro oficial en el Instituto Nacional Electoral.



Respeto a la autonomía del Poder Judicial de la Federación, Tribunal Electoral Federal, Instituto Nacional de Transparencia y Acceso a la Información y Protección en Datos Personales, al Poder Legislativo...

Mejora de salarios mínimos a maestros y policías municipales, 20 mil pesos, más recursos a la seguridad en las alcaldías, equipo, armamento.

En su penúltimo día de campaña, en San Juan del Río, Querétaro, así lo dijo, frente al alcalde de esta región queretana, Roberto Cabrera:

-“Roberto, sé que has gobernado con muy pocos recursos, este gobierno (el de Amlo), abandonó a los municipios, les quitó los recursos de las policías municipales les quitó recursos para el campo, les quitó recursos para el agua, les ha reducido participaciones y eso les ha afectado a ustedes, para poder atender a la gente”.

-“Mi gobierno, va a ser un gobierno federalista, vamos a recuperar a los municipios como el centro del gobierno, porque ahí es a donde están los problemas. Yo ya fui alcaldesa y es ahí donde te tocan la puerta al alcalde”.

Reitero ayuda para los policías, como vivienda, seguridad social, becas para sus hijos y, en caso de fallecimiento, la familia se quede con protección.

Como refrendó su consigna principal: la seguridad pública y un asunto en ello, es el tema de violencia contra las mujeres, feminicidios, flagelo que va a atender desde el municipio.

Ofreció apoyo a personas con discapacidad, a niños con síndrome de Down, con sordera o ceguera. “No es suficiente la educación que reciben en la educación pública, necesitamos por las tardes, fortalecer a estos niños para que puedan desarrollarse y estos jóvenes e incluirse plenamente en el mercado laboral”.

Reiterativa, en tres temas prioritarios como Presidenta: discapacidad, seguridad pública y violencia hacia las mujeres.

Oficio político de Xóchitl Gálvez, al afirmar que el estado de Querétaro, “no sería lo que es hoy, sin los buenos gobiernos del PRI y sin los buenos gobiernos del PAN”, con alusión a la presencia de exgobernadores, Pancho Domínguez, Enrique Burgos y Pepe Calzada.

Puntual en definir que, defiende libertad, vida y la verdad, valores que enaltecen su propuesta electoral.



-“Vamos a traer verdad, donde hoy reina la mentira. Y vamos a traer libertad, donde hoy gobierna el autoritarismo. Hoy gobierna la mentira desde Palacio Nacional y la señora, la candidata de las mentiras, es peor que el que está. Por eso no va a ganar, porque nosotros creemos en la democracia y vamos a defender la democracia”.

Defendió políticas públicas para los pueblos y comunidades indígenas y criticó que el régimen saliente, quitó el Programa de Infraestructura para los Pueblos Indígenas, quitó el Programa de Apoyo Productivo a las Mujeres Indígenas. Todo eso lo vamos a regresar, compañeras indígenas. Vamos a volver a poner a las mujeres indígenas en el centro”.

-“¡México va a tener su primera Presidenta, pero no cualquier Presidenta. Va a ser una mujer de origen indígena, la primera Presidenta de México”.

Como su gobierno estará con las madres buscadoras, flagelo en el que, en este sexenio, quietan la vida a 40 mil jóvenes, 50 mil personas desaparecidas, en su mayoría jóvenes; 12 mil infanticidios.

-“¿Hasta cuándo, hasta cuándo vamos a despertar? ¡Carajo! Es el momento de levantar la voz. ¡Basta de violencia! ¡Basta de abrazos a los delincuentes!”.

-“Conmigo, se va a aplicar la ley, voy a defender a sus familias, voy a cuidar de sus hijos, voy a cuidar de sus hijas, los delincuentes se les va a acabar la fiesta”, resaltó.

Fustigó que, en el gobierno de López Obrador, un millón de personas perdieron la vida: 810 mil, por el Covid y 185, mil asesinadas. ¡Ese es el resultado de un gobierno corrupto e inepto!, acusó.

Lapidaria, Xóchitl Gálvez, contra el gobierno mentiroso que ya se va:

-“Inepto, porque ha abandonado a los enfermos, porque no hay medicinas, porque quitó el Seguro Popular. ¡Ya basta! de las mentiras de Palacio Nacional! ¡Ya basta que nos digan que hay un sistema de salud como Dinamarca!”.

-“¡Ya basta!, que nos digan que ahora sí, que ya viene, cuando el ISSSTE; cuando el Seguro Social, se caen a pedazos, por eso vamos a recuperar el valor de la vida, por eso se van a acabar las mentiras, siempre les voy a hablar con la verdad”.

Tesis xochitlistas, de una mujer que pone de cabeza la campaña presidencial, con su propio discurso, porque, cual ella pondera, no es títere de un hombre, como su adversaria.

Al sector privado, inversionistas, Xóchitl Gálvez ofrece, certeza jurídica, en donde la ley, va ser la ley; energía limpia y barata; educación, ciencia y tecnología, infraestructura.



Y ofreció acabar, una vez por todas, con la obra de la carretera 57. ¡Ya basta de tanta ineptitud! ¡Ya basta de tanto tarugo gobernando este país!

Ofrece una vez más, construir un México próspero y en paz y espetó a ciudadanos, militantes y clase política del PAN-PRI-PRD que simpatizan con su candidatura, que la esperanza ya cambio de manos.

-“Es nuestra, con esa esperanza vamos a construir el país que nos merecemos. Tengan fe, Dios está con nosotros”.

Eso es la candidatura de Xóchitl Gálvez, sapiencia, inteligencia, no la perversidad ni el estilo siniestro para hacer política. Rechaza dichos presidenciales de que la elección es en paz, cuando se violentó con crímenes de candidatos, contra mítines, contra la gente que está en las campañas.

La reconciliación del país, sus sectores, sus jóvenes, los más agraviados; las familias, empresarios, productores de frutas y verduras, como el limón, aguacate, jitomate, mango, plátano...

Una candidata en campaña que ofrece investigar casos de corrupción oficial, al arengar un ¡ya basta!, que el Presidente sea alcahuete de los corruptos.

-“Sea alcahuete, bueno, al único que no quiso alcahuetear es a Mario Delgado, porque él mismo sabe que Mario Delgado sí está siendo investigado, por eso dijo que se defienda solo. Pero contra lo de Rocío Nahle, contra lo de los hijos, contra la familia, contra los hermanos, hay evidencias claras de la corrupción, pero él, no va a investigar la corrupción de su casa, siempre va mirar hacia otro lado”.

Una candidata en campaña que replica a Andrés Manuel López Obrador, sin ambages, cual sentir del Vox Populi:

-“Dice que está en juego la oligarquía. Él, es la oligarquía, junto con ciertos empresarios que se han beneficiado del poder y de los beneficios económicos. Nosotros representamos a la democracia, nosotros representamos al pueblo, a ese pueblo que salió al Zócalo a luchar por la democracia el oligarca es él y sus secuaces”.

Cierres de campaña de la candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, repletos de ciudadanos y simpatizantes, ávidos de seguridad pública, paz, conciliación, combate a violencia y delincuencia, corrupción oficial...

¡Por México! ¡Libertad! ¡Justicia! ¡Verdad! ¡Leyes! ¡Constitución! ¡Respeto!



EN EL CHACALEO

Hoy, finalmente terminan las campañas electorales en el país, y con ello, virulentos y lapidarios spots del oficialismo, donde los últimos que transmitieron, ¡hartan!, por el falso tono de voz, semejando el discurso de la Madre Teresa... Mensaje de Xóchitl Gálvez, a las Fuerzas Armadas, donde pide voten por ella el 2 de junio... En la sesión de la Comisión Permanente, álgido debate, donde nuevamente legisladores del oficialismo y oposición, se dieron con todo... Este miércoles, se esperan periodicosos, guerra sucia y politiquería, contra la campaña de Xóchitl, en la cual, los ciudadanos que estaban ocultos, ahora salen a manifestarle su apoyo... Se esperan más encuestas oficiales, que buscan desalentar, inhibir el voto de los indecisos, ciudadanos ocultos que ahora, saben por quién votar el próximo domingo... ¡Vamos, pues!, hasta el padrino y tutor de Claudia Sheinbaum Pardo, sale con que el próximo domingo será un referendo a su gobierno el ejercicio electoral, lo que denota que, sin él, su candidata presidencial, no es nada y pierde la elección... Empero, dudamos que millones de mexicanos, se dejen engañar por segunda ocasión como en el 2018... Y la maquinaria electoral del oficialismo, violencia y delincuencia, también fomenta abstencionismo, con amedrentar a los ciudadanos a no votar, y así, allanan camino a Sheinbaum... En ridículo, legisladores del oficialismo, cuando suben a la tribuna de la Permanente a cacarear el cartel inmobiliario en CDMX, cuando no se dan cuenta que emergió otro, que lo encabezan Claudia Sheinbaum, Manuel Bartlett Díaz, Norma Rocío Nahle García, Mario Martín Delgado Carrillo, Clara Brugada Molina -renta la casa de campaña, ¡a su encuestador oficial!-, Miguel Torruco Marqués... Reiteramos: patético, la decadencia del régimen que llegó al poder a base de mentiras, engaños, pactos siniestros, la voluntad de un solo hombre... Acarreo masivo de hoy miércoles al Zócalo CDMX, para el cierre de campaña de Claudia Sheinbaum, recursos que mejor los deberían invertir en adquisición de patrullas para Iztapalapa, para invertir en proyectos de agua en esa alcaldía; camionetas para el Ejército Nacional, y no se atasque cuando la llegue a utilizar su Comandante Supremo: equipo y armas para la Guardia Nacional, baches, luminarias, policías de barrio, cámaras de vigilancia... Otra vez, la agenda política de la Comisión Permanente, se llevó la sesión, con retraso en 2 horas y se prolongó por más de 3 horas... Mensaje de Xóchitl Gálvez, de 1 minuto 45 segundos, a las Fuerzas Armadas de México: “Queridos y queridas integrantes de las Fuerzas Armadas. Quiero mandarles un mensaje muy especial, desde lo más profundo de mi corazón. Soy hermana de un general del Ejército, conozco su trabajo, se lo que sufren, la padecen, pero también se de lo mucho que aman a México. Quiero que sepan que, conmigo, van a contar con todo el respaldo para que mejore su seguridad social, sus salarios; haya medicamentos en los hospitales del Ejército, que hoy, por la austeridad, les han quitado, muchísimas de las prestaciones que ustedes tenían. El Ejército,



se enfocará a la seguridad nacional. Vamos a recuperar el honor y la dignidad de las Fuerzas Armadas. No me gusta que los maltraten, que los saquen de escobazos, que los insulten, que les griten. Cuando yo era niña y veíamos un militar, se les respetaba. Eso va pasar con mi gobernó, vamos a respetar al Ejército. Ya no van a tener que bachear carreteras, andar cuidando y construyendo trenes, aeropuertos, puertos, eso le toca a los civiles. Ustedes, tienen actividades importantes para cuidar a la patria, para recuperar la soberanía nacional de manos de la delincuencia organizada. La Guardia Nacional contara conmigo, vamos a duplicar a sus integrantes, pero les vamos a dar capacidades; les vamos a dar inteligencia para que puedan combatir y atacar a la delincuencia. Quiero agradecer especialmente a los que me han cuidado. Lo han hecho muy bien. Les quiero, les aprecio, a todas las Fuerzas Armadas. Un abrazo solidario y te pido que me apoyes este 2 de junio, votando por Xóchitl Gálvez"... ¡Enhorabuena! ¡Que así sea!... ¿Y los empresarios de este país, que antes que ello, son ciudadanos mexicanos? ¿Eh? ¿Con quién simpatizan? ¿Con el saqueo, pillaje y corrupción?... La verdad, millones de mexicanos, están con la televisora y los productos que ofrece al país el consorcio del Tío Richie, Ricardo Salinas Pliego, quien, sin ambages, ni hipocresías, difiere del estilo siniestro y perverso de gobernar en Andrés Manuel López Obrador... El dueño de TV Azteca y otras empresas, fue el único que espetó al que pactó con Andrés Manuel López Obrador, una sucesión a modo -para no ir a la cárcel, cual amenazó en debate presidencial, Ricardo Anaya Cortés-, célebre frase: los inconformes, son los que hacen los cambios, lo cual, irritó al que inició la extinción del PRI, del país, su Constitución, leyes, contrapesos, con "ysq"... Hoy, Enrique Peña Nieto, feliz, feliz, en Madrid, España... Célebre frase que, Salinas Pliego, expuso ¡en Los Pinos!... En esta sucesión perversa y siniestra, los colegas del propietario de Elektra, agachan la cabeza, se arrodillan al poder saliente, temerosos de que el manotazo que dé, cuando enloquece un Presidente al final de su mandato, los alcance... ¿Dónde está Carlos Sim? ¿María Asunción Aramburuzabala? ¿Los Bours Castelo, de Bachoco? ¿Los dueños de Lala? ¿Germán Larrea? ¿Emilio Azcárraga Jean?... Oligarquía político-económica, intocables en el discurso de la diputada federal con licencia, Aleida Alavez Ruiz; el diputado Gerardo Fernández Noroña; la diputada del PT, Lilia Aguilar Gil; en el que expresa el diputado Leonel Godoy Rangel, cuando sube a la tribuna o habla desde su curul; para nada los refiere otros actores políticos de Morena-PT-Verde, en sus discursos radicales contra el PAN-PRI-PRD... ¿Y todavía cuestionan a estos partidos como neoliberales y conservadores?, cuando los oligarcas, pactan y son cómplices político-electorales de ellos... ¿O acaso escucharon a alguno de ellos, condenar violencia, delincuencia, crímenes, en la cruenta campaña electoral que, hoy, se clausura? ¿O es que, después de ellos, el diluvio? ¿Sí? ¿Se conforman con la prosperidad del negocio y sus ganancias? ¿Y la paz social? ¿Eh?... ¡Viva México!



¡Viva!... Se cuecen aparte, licenciarios de marcas extranjeras, como de autos, refresqueras, vinícolas, porque ellos sí, los molestan los gobiernícolas, cual llaman en redes sociales al régimen saliente, acuden a sus gobiernos y de inmediato, repasan el acuerdo comercial con Estados Unidos y México, además de otros Tratados Internacionales... Bien recordamos cuando no eran poder, cómo los señalaban y criticaban en sus discursos en el Congreso, y no se diga a los banqueros con el Fobaproa... Hoy, saben que, necesitan aliarse con la oligarquía económica, para conservar el poder... ¿Y dicen que no son iguales?... Pendientes del proceso electoral mexicano, en el staff de Joe Biden y Donald Trump, “por si las moscas”... Ellos, están al pendiente de todo, de los libros de Anabel Hernández y toda la corrupción oficial que denuncia la prensa alterna que hay en este país, en plataformas, redes sociales... Hay que decirlo en tiempo y forma, significativos, las concentraciones ciudadanas en los cierres de campaña de Xóchitl Gálvez Ruiz... Pareciera presagio de lo que ella espera el próximo domingo... Recuerde que, el 2 de junio, deber cívico del ciudadano en este país, es ir a depositar su voto, por los candidatos de su preferencia electoral, en un marco de paz y civilidad... ¡Que así sea!... Por estrategia partidista, ¡al fin!, PAN-PRI-PRD en el Congreso, anunciaron que presentaron en SCJN, acción de inconstitucionalidad en contra del Decreto que crea el Fondo de Pensiones para el Bienestar, que se publicó el pasado 30 de abril en el Diario Oficial de la Federación... Los diputados, Rubén Ignacio Moreira Valdez, PRI; Jorge Romero Herrera, PAN y Elizabeth Pérez Valdez, PRD, informaron en el contexto de la sesión en Comisión Permanente, que recabaron las firmas de más de 170 legisladores, para presentar la impugnación y dejar sin efectos ese Decreto, violatorio a lo que establece un proceso legislativo, así como a los principios de democracia deliberativa representación libertad parlamentaria y seguridad jurídica... Candidatas presidenciales, cierran este día, sus campañas, como el resto de los candidatos a un cargo de elección popular... Por la tarde, en el Zócalo-CDMX, Claudia Sheinbaum Pardo... Su adversaria, Xóchitl Gálvez Ruiz, 11:00 horas, en Los Reyes, La Paz, Estado de México en el campo de béisbol que lleva el nombre del municipio, de avenida Simón Bolívar... Por la tarde, 18:00 horas, en la Arena Monterrey, de ese municipio en NL... Y por la noche, su anhelo de cerrar campaña en el pueblo natal de Tepatepec, municipio Francisco I. Madero, Hidalgo, del que salió para la CDMX y lo que de su proyecto espera en el futuro... Será una reunión cuasifamiliar, con los amigos y compañeros de la niñez, adolescencia y adulto, en la vida de la candidata a la Presidencia del PAN-PRI-PRD... En familia, con la pareja, los amigos, los compadres, los vecinos, próximo domingo, ¡todos a votar! ¡México, reclama tu voto!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes Sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...